

# *Une opération médiatique contre le Venezuela est dénoncée*

---



Caracas, 15 avril (RHC)- L'analyste Jesús Ernesto Parra, fondateur de la Mission Vérité a indiqué à Caracas que le Venezuela est victime d'une opération médiatique organisée par des médias traditionnels et numériques pour discréditer le processus révolutionnaire bolivarien.

Dans une interview accordée à la chaîne « Venezolana de Televisión », Jesús Ernesto Parra a souligné que ce plan a pour objectifs principaux de saboter, de cacher des faits, de diffamer la construction socialiste et de saper la base de gouvernabilité politique et économique.

Ce spécialiste a mis l'accent sur le fait que le Venezuela est victime d'une opération sale, immense et terrifiante et d'une stratégie de contrôle social par de multiples facteurs impériaux parmi lesquels se trouvent de grands capitaux et des agences internationales d'espionnage.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/127126-une-operation-mediatique-contre-le-venezuela-est-denoncee>



**Radio Habana Cuba**